



Nomura Research Institute Group

NEWS RELEASE

2021年1月4日

株式会社野村総合研究所
代表取締役会長兼社長 此本 臣吾

年 頭 挨 拶

2021年の年頭にあたり、ご挨拶申し上げます。

2020年は、新型コロナウイルスの出現により想定外の一年になりました。しかし、それによる行動変容は、テレワークという新しい働き方とオンラインという新しいビジネスモデルの台頭を生み出し、一気に10年分の時計の針を進めたといっても過言ではありません。「禍（わざわい）転じて福となす」の言葉のとおり、先取りしたところを残しながら、よりよい社会につなげていくことが必要だと考えています。

NRIグループとしては、2020年に引き続き、デジタルトランスフォーメーションに関する戦略を推進してまいります。10年後のテクノロジーの発展、社会や産業、企業の変化を予測することは容易ではありませんが、ビジネスとITとが完全に一体化していくことは確かです。私たちが強みとするコンサルティングとソリューションを一体としたコンソリューションをさらに強化していきます。

また、サステナビリティ経営への取り組みとして、中期経営計画において「3つの社会価値」を共創していくことを宣言しました。NRIグループが手掛けるコンサルティングやITソリューションはすべて社会課題の解決につながっていますが、そのことを再認識し、その更なる可能性について模索してまいります。

今年は、NRIが2001年12月に東証に上場して20年目の節目になります。上場当時に掲げた2つのジリツ（自立と自律）を旨とし、初心に立ちかえってビジネスとITの双方に強みを持つNRIグループの総合力に期待を寄せてくださるお客様とともに、事業を通じて社会課題を解決する、社会にとってなくてはならない存在となっていけるよう精進してまいります。

【ニュースリリースに関するお問い合わせ先】

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 宮原、玉岡
TEL：03-5877-7100 E-mail：kouhou@nri.co.jp